

Lyon, le 30 septembre 2022

–

Deux nominations au sein de la gouvernance de l’AFL : Laurence Leydier rejoint le Directoire et Marie Lemarie le Conseil de surveillance de la banque des collectivités

–

*L’AFL étoffe son Directoire par la nomination de Laurence Leydier, nouvelle Directrice des Adhésions et du Crédit.
Marie Lemarie, Directrice Générale de SCOR Ireland rejoint quant à elle le Conseil de Surveillance de l’AFL.*

Laurence Leydier, nouvelle Directrice des adhésions et du crédit, intègre le Directoire de l’AFL



Ce mercredi 28 septembre, le Conseil de surveillance de l’AFL a validé la nomination de Laurence Leydier au Directoire de l’AFL. Elle devient Directrice des adhésions et du crédit de l’AFL.

Laurence Leydier a rejoint l’AFL au lendemain de sa création en avril 2014, en tant que Responsable des relations avec les collectivités locales. Diplômée de Kedge Business School, elle a auparavant travaillé pendant dix-sept ans dans les salles de marché de Société Générale CIB puis de Crédit Agricole CIB.

Sa nomination comme Directrice des Adhésions et du Crédit prolonge une trajectoire vouée de longue date au financement des investissements locaux, commencée en assumant le rôle de Sponsor Collectivités Locales au Crédit Agricole CIB. Laurence Leydier a accumulé à l’AFL de multiples expertises, qu’il s’agisse de l’environnement de crédit dans lequel évoluent les collectivités, ou de la détermination des meilleures solutions de financement pour la conduite de leurs projets. Elle succède au poste de Directeur des adhésions et du crédit à Philippe Rogier, qui devient Directeur Institutions et Territoires, et aura la charge de favoriser le développement de l’AFL auprès du secteur public local et des institutions qui le représentent.

« Rejoindre le Directoire de l’AFL en tant que Directrice des Adhésions et du Crédit est une reconnaissance de l’importance du travail de ma Direction et de mes équipes et une opportunité de contribuer davantage au développement de l’entreprise en m’appuyant sur la connaissance du modèle et du fonctionnement acquise depuis 8 ans. » confie Laurence Leydier.

Contact presse

Lucille SIMON – Directrice de la communication

lucille.simon@afl-banque.fr

04 69 84 81 04

« L’AFL se félicite de cet élargissement de son Directoire, qui compte désormais quatre membres et devient paritaire. L’arrivée en son sein de Laurence Leydier est une évidence pour nous, puisque les adhésions et le crédit sont le cœur de l’activité de l’AFL et c’est tout naturellement qu’elles doivent être représentées au sein du Directoire et participer à l’accélération de la croissance de l’entreprise » confirme Yves Millardet, Président du Directoire de l’AFL.

Marie Lemarie rejoint le Conseil de Surveillance de l’AFL

Le Conseil de surveillance a également validé ce même jour, la nomination de Marie Lemarie, Directrice Générale de SCOR Ireland, en son sein. Elle succède à Carol Sirou qui occupait ce poste depuis 2018.

Ancienne élève de l’École Polytechnique et de l’ENSAE, Marie Lemarie est titulaire d’un Master en économie de la Boston University. Son parcours atteste d’une riche expérience internationale et de compétences reconnues en matière de gestion des risques. Elle est actuellement Directrice Générale de SCOR Ireland, entité du Groupe SCOR, un des principaux groupes de réassurance du monde. Elle siège également comme membre du Conseil d’administration d’Eiffage.



Le Conseil de surveillance de l’AFL assure, avec le Conseil d’Administration, la définition des orientations stratégiques la surveillance de l’établissement de crédit spécialisé. Il est assisté dans ses missions par trois comités spécialisés : le Comité d’audit et risques, où siègera Marie Lemarie, le Comité des nominations, rémunérations et gouvernement d’entreprise, et le Comité stratégique.

« Nous sommes heureux d’accueillir au sein du Conseil de surveillance un nouveau profil hautement qualifié, qui confirme le haut niveau d’expertise de l’institution », confirme Sacha Briand, Président du Conseil de surveillance.

A propos de l’AFL

« Incarner une finance responsable pour renforcer le pouvoir d’agir du monde local afin de répondre aux besoins présents et futurs des habitants ».

« En créant la première banque que nous détenons et pilotons à 100%, nous, collectivités locales françaises, avons posé un acte politique fort en faveur de la décentralisation. Notre établissement, l’Agence France Locale, n’est pas un établissement financier comme les autres. Créé par et pour les collectivités, il agit pour le monde local, pour renforcer notre liberté, notre capacité à développer des projets et notre responsabilité d’acteurs publics. Sa culture de la prudence nous préserve des dangers de la complexité et la richesse de sa gouvernance, des dérives liées aux conflits d’intérêts. L’objectif fondamental : offrir un accès à la ressource au monde local, dans les meilleures conditions et en toute transparence. Les principes de solidarité et d’équité nous guident. Convaincus qu’ensemble on va plus loin, nous avons souhaité un établissement agile, qui s’adresse à toutes les collectivités, aux plus importantes régions comme aux plus petites communes. Nous concevons le profit comme un moyen d’optimiser la dépense publique, non comme une fin. À travers l’AFL, nous soutenons un monde local engagé pour relever les défis sociaux, économiques et environnementaux. L’AFL renforce notre pouvoir d’agir : mener des projets sur nos territoires, pour aujourd’hui comme pour demain, au service des habitants. Nous sommes fiers d’avoir une banque qui affiche un développement à notre image, toujours plus responsable et plus durable. Nous sommes l’Agence France Locale. »

Contact presse

Lucille SIMON – Directrice de la communication

lucille.simon@afl-banque.fr

04 69 84 81 04